

Protokoll:

Rm Mehlbreuer spricht sich gegen die Fällung des Baumes aus. Rm Hofmann bittet, die Vorlage abzulehnen und den Baumstandort zu erhalten. Auf Nachfrage von Rm Lipinski-Naumann erläutert Herr Bg. Flöck den Stand der Abstimmungsgespräche hinsichtlich des Nachweises des erforderlichen Brandschutzes. Rm Kalenberg erklärt, dass es sich um keinen alten Baum handle. Vor dem Hintergrund der Verschmutzungen kann er die Argumente der Antragsteller nachvollziehen. Rm Schupp spricht sich für einen Erhalt des Baumstandortes aus. Aufgrund des noch vorhandenen Beratungsbedarfes wird die Vorlage in die nächste Sitzung des Ausschusses für allgemeine Bau- und Liegenschaftsverwaltung vertagt.